
チェック項目 保護者からのご意見 こぶし園からの回答

①お子さんの活動等のスペース
が十分に確保されていると思い
ますか。

・サーキットがもう少し大きめがい
いかと思う。

・お子さんの人数によっては、サーキットと自立課題にグループ分
けして人数を分散し、サーキットのスペースを確保していましたが、
サーキットの規模については今後検討させて頂きます。

⑥地域の児童クラブなどとの交
流や、障がいのない子どもと活
動する機会がありますか。

・個別療育のため。
・個別相談のため不明。

・現在、新型コロナウイルス感染症対策のため予定していません。

⑦支援の内容、利用者負担等に
ついて丁寧な説明がありました
か。

・まだ利用したことがないので不
明。

・支援や負担金についてご不明な点があれば職員にお聞きくださ
い。

⑩父母の会の活動の支援や、保
護者会等の開催により保護者同
士の連携を支援されていると思
いますか。

・個別のため参加したことはな
い。
・お会いした父母の方とは話すこ
ともあるが、父母の会などはまだ
参加したことがないため。
・月2回の個別利用のため、他の
保護者にお会いしない。

・昨年度と今年度は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から、
家族会等の行事は中止とさせて頂きました。
・今後は感染状況を踏まえながら行事等の開催を検討していきま
す。

⑯非常災害の発生に備え、定期
的に避難、救出、その他必要な
訓練を行っていると思いますか。

・個別相談のため不明。

・毎月、児童発達支援または放課後等デイサービスで主に集団療
育を対象に避難訓練を実施しています。避難訓練を実施した日に
はこぶし園公式LINEの方でご報告しているのでご確認ください。ま
た、こぶし園公式LINEの登録がまだお済みでない方は、職員の方
へお問い合わせください。

・自由記述

・子どもの為のプログラムを考え
て下さっている。
・もし上手くできなくても、次回改
正されている。
・親子共々助かっております。
・いつもありがとうございます。
・発達に合わせた支援をして下
さって有難いです。
・子どもも毎回楽しく通っていま
す。いつもありがとうございます。
・いつも充分にご配慮いただき有
難く思っています。

・ありがとうございます。さらにより良い支援の向上に努めさせて頂
きます。今後もよろしくお願い致します。
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